



桃 里

発行日：令和7年7月18日（金）
発行者：上保原小学校長 五十嵐 修

頑張った1学期！楽しい夏休みに！

本日7月18日（金）で令和7年度第1学期が終了となります。保護者の皆様の子どもたちに対する励まし、声かけありがとうございました。終業式では、校長からは以下のような話をしました。

今日で1学期が終わります。振り返ってみてどうでしたか？始業式に「『健康』や『安全』が一番大切です」という話をしましたが、先生方やおうちの方の話をよく聞きながら、大きな病気やけがをしないで、笑顔で生活することができていたと思います。7月16日には、今年初めて、休んだ人が誰もいませんでした。とてもうれしかったです。

さて、4月から今日まで1学期を振り返ってみましょう。4月、入学式では、50名の1年生が入学しました。5月には運動会がありました。雨で1日のびて日曜日になりましたね。勝っても負けても頑張って競技することができました。6月には水泳学習が始まり、水に潜れるようになったり、速く泳げるようになったりしました。着衣泳もやりました。そして各学年、学校の外

での学習がたくさん行われました。6年生は東京への修学旅行、5年生は田植え、4年生はダムや浄水場、ゴミ処理場の見学、3年生はアップル探検隊と工場見学、2年生は町探検、1年生は2年生と一緒に霊山こどもの村での校外学習。楽しかったし、勉強になりましたね。上スマ班活動や縦割り清掃でみんなが仲良く活動する姿も素敵でした。上保原小学校の自慢の一つです。

明日から夏休みです。これまでどおり、健康で安全な生活をしましょう。そのためには、病気やけがに気をつけること、ゲームや動画を見すぎないこと、好き嫌いせずに3食しっかり食べることなどが大切ですね。また、いろいろなことにどんどんチャレンジして、楽しい休みにしてください。8月22日に笑顔で元気に会いましょう！



